

## **Postulat « Cybersécurité » au Conseil communal d'Aigle pour renvoi direct à la Municipalité**

Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs les Conseillères et Conseillers,

Les médias ont récemment révélé que plusieurs communes vaudoises - dont Rolle et Montreux - avaient été victimes d'importantes cyberattaques aux conséquences encore floues, mais relativement graves.

La Municipalité a déjà eu l'occasion d'évoquer la question pour notre Ville lors de la séance du Conseil du 15 septembre écoulé.

Le sujet revêt cependant suffisamment d'importance pour la sécurité des données de nos citoyens et celles de l'Administration communale.

Il justifie donc une analyse plus approfondie des risques encourus et des moyens mis en place ou à prendre pour y faire face.

Nous ne voulons pas voir Aigle s'ajouter à liste des victimes informatiques.

Nous déposons donc le présent postulat avec demande de renvoi direct à la Municipalité pour analyse de la situation et des mesures prises ou à prendre avant qu'il ne soit trop tard.

**Conclusions :**

**Il est demandé au Conseil de :**

- 1) Prendre en considération le présent postulat**
- 2) Le renvoyer directement à la Municipalité**

Ainsi fait à Aigle le 12 octobre 2021

Au nom du groupe PLR, Nicolas Biffiger